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César Franck gehört zu den wichtigsten französischen Komponisten der zweiten Hälfte 
des 19. Jahrhunderts. Nach seinem Beginn als Klaviervirtuose führte ihn sein Weg 
zur Orgel und Kirchenmusik, wo er ein umfangreiches Werk schuf (A-Dur-Messe, 
Oratorien, Motetten). Der vorliegende Band enthält mit den fünf Motetten Domine, 
nun secundum, Ave Maria, Panis angelicus, Quae est ista und Dextera Domini eine 
Auswahl seiner klangschönen, für die musikalische Praxis entstandenen Werke, die 
in der Regel nur von der Orgel begleitet werden. Da gemäß damaliger Tradition für 
derartige Kirchenmusik nur ein dreistimmiger Chor STB zur Verfügung stand, hat der 
Herausgeber Wolfgang Hochstein die Motetten für vierstimmigen Chor bearbeitet.

César Franck was one of the most important French composers of the second half 
of the 19th century. After beginning as a piano virtuoso, his career led him towards 
organ and church music, for which he composed an extensive output (Mass in A 
major, oratorios, motets). This volume contains five motets (Domine, nun secundum, 
Ave Maria, Panis angelicus, Quae est ista and Dextera Domini), a selection of his 
beautiful-sounding works written for practical use, and usually accompanied only by 
organ. In line with tradition for church music at the time, only a three-part STB choir 
was available. The editor Wolfgang Hochstein has therefore arranged the motets for 
four-part choir.
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